

NOTA DE PRENSA

INAUGURAMOS AMPLIACIÓN Y MEJORAMIENTO DE SANEAMIENTO EN MASAYA

El Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional junto a Familias Protagonistas, la Alcaldía de Masaya y ENACAL, inauguraron hoy 4 de agosto, el Proyecto de Ampliación de Redes de Alcantarillado Sanitario y Construcción de la Nueva Planta de Tratamiento de Aguas Residuales de Masaya.

Este proyecto contribuirá de gran manera en la Calidad de Vida y la Salud de unas 18,200 familias (98,000 Herman@s) y a mediano y largo plazo en la recuperación y saneamiento de la **Laguna de Masaya**, ya que las aguas residuales dejarán de ser vertidas sobre ella.

Para alcanzar el objetivo se instalaron 82 Kilómetros de Tuberías, se Rehabilitaron 2 Estaciones de Bombeo y construyeron 497 Manjoles y la nueva Planta de Tratamiento de Aguas Residuales.

Monto de Inversión: 26.5 Millones de Dólares financiados con fondos del Banco Centroamericano de Integración Económica BCIE, Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID) y Nuestro Gobierno.

SISTEMA DE SANEAMIENTO ENTREGADO A LAS FAMILIAS DE MASAYA



SISTEMA DE SANEAMIENTO ENTREGADO A LAS FAMILIAS DE MASAYA



**SISTEMA DE SANEAMIENTO ENTREGADO A LAS FAMILIAS
DE MASAYA**



SISTEMA DE SANEAMIENTO ENTREGADO A LAS FAMILIAS DE MASAYA



**SISTEMA DE SANEAMIENTO ENTREGADO A LAS FAMILIAS
DE MASAYA**



SISTEMA DE SANEAMIENTO ENTREGADO A LAS FAMILIAS DE MASAYA



**SISTEMA DE SANEAMIENTO ENTREGADO A LAS FAMILIAS
DE MASAYA**



OBRAS FINALIZADAS EN MASAYA



OBRAS FINALIZADAS EN MASAYA



OBRAS FINALIZADAS EN MASAYA

